

## La quantité de déchets ramassés en baisse

**FONTCOUVERTE** Samedi 14 octobre, la municipalité a organisé un ramassage des déchets sur quatre secteurs de la commune, encadré par les randonneurs du club Fontcouverte en marche. Une quarantaine de participants munis de gants, sacs-poubelle et pinces ont parcouru chemins, parkings et sous-bois. Qu'ont-ils trouvé ? Des mégots, des sacs plastiques, des papiers de bonbons et de chewing-gum entre autres, mais aussi un objet insolite : une empreinte dentaire ! Les organisateurs



GENEVIÈVE AUBERT

ont eu une grande satisfaction, celle d'avoir collecté moins de déchets qu'au dernier ramassage où 520 kg avaient pris place dans une remorque dont des pneus de tracteurs retrouvés près de la voie de chemin de fer. En fin d'après-

midi, la pesée a affiché un poids de 100 kg. La municipalité a remis les trophées, celui de l'objet insolite, la meilleure équipe et le plus jeune participant. C'est la même équipe qui a obtenu tous les prix (notre photo).